

7. Kongress der Sozialwirtschaft

Den Wandel steuern

Personal und Finanzen als Erfolgsfaktoren
26. und 27. Mai 2011 in Magdeburg



Der Kongress der Sozialwirtschaft ist das Forum für Führungskräfte aus Wohlfahrtsverbänden, Sozialpolitik, Sozialwissenschaft und Unternehmensberatung.

Träger sind die Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege (BAGFW), die Bank für Sozialwirtschaft (BfS) und die Nomos Verlagsgesellschaft, die bei der Planung und Durchführung dieser Veranstaltung zusammenarbeiten mit den bundeszentralen Akademien der Freien Wohlfahrtspflege und dem Deutschen Verein für öffentliche und private Fürsorge e. V.

Am 26. und 27. Mai 2011 findet der 7. Kongress der Sozialwirtschaft in Magdeburg statt. Zu diesem Branchentreff werden über 400 Führungskräfte sozialer Organisationen und Unternehmen aus ganz Deutschland erwartet. Das Hauptthema lautet »Den Wandel steuern – Personal und Finanzen als Erfolgsfaktoren«. Die Plenumsveranstaltungen werden ergänzt durch sieben Foren, in denen bestimmte Aspekte detailliert diskutiert und in Praxisbeispielen vorgestellt werden:

Forum 1: Leistungen erbringen und Investitionen tätigen. Möglichkeiten unter sich ändernden Bedingungen der Förderung und Vergütung

Forum 2: Von der Personalverwaltung zur Personalpolitik

Forum 3: Tarifpolitik und Vergütung zwischen Personalknappheit, Preiswettbewerb und Leitbild

Forum 4: Diversity Management: Mode oder Weg aus der Demografiefalle?

Forum 5: Voraussetzungen und Erfolgsbedingungen langfristiger Investitionsfinanzierung

Forum 6: Das unternehmerische Risiko steigt zukünftig: wirtschaftliche Tendenzen rechtzeitig erkennen und steuern

Forum 7: Wirkungsorientiertes Controlling: Die Wirkungs- und Wirksamkeitsmessung gewinnt an Bedeutung

Die aktuelle Programmplanung mit den Referentinnen und Referenten können der Website des Kongresses der Sozialwirtschaft entnommen werden: <http://www.sozkon.de/programm.html>.

